

jueves, 09 de septiembre de 2021

## 'II Festival de la Guitarra Sierra Morena': Riqueni, Chez Luna, Susan Santos y Pájaro, junto a catas musicalizadas y clases magistrales, se dan cita el 9 de octubre en Cazalla de la Sierra

Presentado en la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla



El magisterio de la guitarra flamenca de Rafael Riqueni; el pop dulce y sensual de Vicky Luna e Ismael Sánchez, en Chez Luna; los acordes del rock evocador de Pájaro, y una de las mujeres de más presencia en el blues español, Susan Santos, unidos por un hilo conductor: integrar el cartel del 'II Festival de la Guitarra Sierra Morena', que se celebrará el próximo 9 de octubre, en Cazalla de la Sierra.

Y completando la programación de este peculiar evento, catas de vinos del territorio, musicalizadas por Lian Harmon y Renny Jackson, artistas que se ocuparán también de impartir clases magistrales a profesionales y amateurs de la guitarra. Diversidad de actividades culturales, varias vertientes musicales, cultura y un entorno privilegiado; todo lo que singulariza y diferencia a este Festival.

La programación se ha presentado hoy en la Casa de la Provincia de la Diputación de Sevilla, donde el vicepresidente del Organismo y diputado provincial de Cultura y Ciudadanía, Alejandro Moyano, ha dado la bienvenida al alcalde de Cazalla de la Sierra, Sotero Martín, encargado de desgranar sus novedades y pormenores, junto a Irina Soriano y Miguelo Delgado, ambos organizadores del Festival.

Este año como novedad, el Espacio Villa Romana (junto a la Plaza del Carmen) albergará dos conciertos. Un lugar sereno y armonioso, que permitirá al espectador sumergirse en las guitarras de Riqueni y de Chez Luna, a las 17:30 y a las 18:30 horas, respectivamente.

Tras ellos, en el Pabellón de Deportes (junto a Jardines del Moro), los conciertos de dos grandes bandas: Susan Santos, a las 20:00 horas, y Pajaro, a las 21:00 horas, para acelerar el ritmo de nuestras pulsaciones en un espacio mas amplio.

Por otra parte, el Restaurante Vistalegre acogerá las catas de los caldos locales, de la mano de la enóloga de la bodega cazallera Colonias de Galeon, en una fusión perfecta con el toque de los virtuosos guitarristas Lian Harmon y Renny Jackson. Sesiones a las 12:45, 13:45, 14:00 y 15:00 horas.

Por último, el Conservatorio de Cazalla será el escenario de las clases magistrales, momento idóneo para que profesionales o amateurs de la guitarra se acerquen a los reconocidos artistas, participando en estas clases de una hora de duración. Desde técnica de guitarra a la filosofía sobre la música o los distintos estilos musicales, estas charlas llenarán de inspiración a los participantes, que recibirán un valioso conocimiento para su desarrollo musical.

‘El Festival de la guitarra de Sierra Morena es un evento anual que, en su segunda edición, destaca por la ya iniciada interacción con otros certámenes, como el "Festival de Jazz de Vejer", sumando sinergias a través de conciertos, que permitan a lo largo del tiempo, crear una ruta de festivales de música en Andalucía, dotando a este tipo de certámenes de una mayor proyección fuera de nuestras fronteras’, ha dicho Sotero Martín.

Según el alcalde, ‘este Festival pretende configurarse como un producto cultural que ponga en valor un hermoso territorio y genere un flujo turístico fiel, un lugar de encuentro y creación inmerso en el mundo de la guitarra. Distintos conciertos, clases magistrales, talleres para niños y actividades de catas y degustación de productos locales tendrán lugar en un paraje único el próximo 9 de octubre, en Cazalla de la Sierra, el corazón de la Sierra Morena’.

Detalles de la programación y venta de entradas en: <https://www.guitarrasierramorena.com/#programacion> [  
<https://www.guitarrasierramorena.com/#programacion> ]



COMUNICACION

